

## Ngopi Kamtibmas Kapolres Tangsel Bersama Warga Kp. Perigi

Suhendi - [TANGSEL.KINERJA.CO.ID](https://TANGSEL.KINERJA.CO.ID)

Feb 22, 2025 - 07:05



TANGSEL - Suasana hangat dan penuh keakraban menyelimuti kediaman Ketua RW.05 Kelurahan Lengkong Karya, Kecamatan Serpong, saat Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel), AKBP Victor D.H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si., menggelar kegiatan "Ngopi Kamtibmas" bersama warga Kampung Perigi, jum'at 21 Februari 2025.

Program yang rutin diadakan setiap pekan ini menjadi ajang bagi masyarakat

untuk menyampaikan langsung keluhan serta aspirasi mereka terkait tugas kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Didampingi Kapolsek Serpong, Kompol Suhardono, S.H., M.M., serta Pejabat Utama (PJU) Polres Tangsel, Kapolres mengawali kegiatan ini dengan terlebih dahulu menjenguk salah satu warga yang sedang terbaring sakit selama 2 (dua) hari, dengan membawa petugas kesehatan dari Si Dokkes Polres Tangerang Selatan untuk melaksanakan pemeriksaan awal, kemudian memberikan bantuan untuk pengobatan lebih lanjut serta memberikan bantuan berupa paket sembako kepada keluarga warga yang sakit tersebut.

Selanjutnya Kapolres langsung hadir dalam acara Ngopi Kamtibmas untuk mendengarkan keluhan, permasalahan dan curahan hati (curhat) masyarakat yang mengemuka dalam dialog tersebut antara lain antisipasi kegiatan kumpul kumpul (nongkrong) remaja menjelang libur sekolah dan Ramadhan, perkembangan kasus pencurian di salah satu sekolah, penertiban penyewaan sepeda listrik, serta dampak polusi dari aktivitas pabrik arang di sekitar pemukiman, dimana Kapolres Tangsel langsung memberikan tanggapan, solusi dan mencatat informasi tersebut untuk segera ditindaklanjuti.

Selain menanggapi curhatan warga, Kapolres juga memberikan 6 point himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. “terkait kondisi kamtibmas masyarakat, kita (kepolisian) tidak bisa kerja sendiri, perlu kerjasama dari semua pihak baik TNI, pemerintah daerah, masyarakat, tokoh agama dan tokoh masyarakat” ujar Kapolres.

“dalam menjaga kamtibmas, kami bertugas secara profesional sesuai kaidah hukum yang berlaku, mohon jangan terlibat berbagai tindak pidana seperti narkoba, jangan terlibat dalam permainan judi baik judi tradisional (judi darat) maupun judi online, ikut meminjam sejumlah uang melalui pinjaman online ilegal, tawuran antar pelajar/antar kampung, jaga lingkungan antisipasi curanmor dan yang terakhir himbauan ke warga agar selalu menjaga kesehatan, kebersihan lingkungan serta jangan membakar sampah sembarangan” pesan AKBP Victor.

Selain berdiskusi, acara ini juga disertai dengan pembagian sembako serta layanan pemeriksaan dan pengobatan gratis oleh Tim Dokkes Polres. Respons positif pun datang dari masyarakat. Ketua RW.05, Eman, menyampaikan apresiasi atas inisiatif yang sangat membantu warga..

“Saya mengucapkan banyak terimakasih atas kunjungan bapak Kapolres dan juga Kapolsek dalam rangka memberikan pemeriksaan dan pengobatan gratis, karena itulah yang dibutuhkan masyarakat kami yang berobat, karena terbentur masalah biaya. Maka dari itu terima kasih kepada Kapolres dan Kapolsek telah menyediakan pengobatan gratis kepada masyarakat kami”terang Eman, Ketua Rw.05.

Turut hadir dalam kegiatan ini Lurah Lengkong Karya, Nur Asni Rahman, S.Sos., Babinsa Serka Rustam, tokoh agama, tokoh masyarakat, para ketua RT, Karang Taruna, serta perwakilan ormas di wilayah RW.05. Dengan adanya pertemuan ini, diharapkan sinergitas hubungan polisi dan masyarakat semakin erat serta keamanan lingkungan semakin terjaga. (Hendi)